

Múltiples actividades e iniciativas en el mes aniversario de San Felipe

Llega el mes de septiembre y con ello se van las múltiples actividades que se desarrollan en nuestra comuna en el marco del aniversario 284. Solo durante el mes de agosto se llevaron a cabo instancias como shows artísticos, entrega de obras, ferias urbanas, ceremonia de distinguidos, eventos deportivos, entrega de subvenciones, entrega de obras, conciertos, cine familiar, galas y el tradicional desfile cívico militar, actividad que en esta ocasión cerró esta nutrida parrilla.

Lo anterior, debido a que en la fecha 3 de agosto, en que San Felipe festeja un nuevo año y en donde históricamente se realiza el desfile, las inclemencias climáticas se hicieron sentir con un temporal de lluvia y viento, lo que obligó no solo a reprogramar diversas iniciativas a desarrollarse, sino que a abocar todos los esfuerzos en quienes se vieron afectados por este sistema frontal. En esta línea, desde el municipio valoraron la realización de las diversas actividades, precisa-

• A pesar de que en su mayoría se desarrollaron con éxito, varias tuvieron que ser reprogramadas por el temporal de principio de mes, el cual no estaba en los planes de nadie.-

mente ante las complicaciones que dejó este mes de agosto.

La alcaldesa de San Felipe, **Carmen Castillo Taucher**, entregó las sensaciones de la realización del programa del mes aniversario, indicando que «fue muy importante nuestro mes aniversario, fue bien diferente a lo que estaba presupuestado, pensado, ni siquiera uno se imaginó todo lo que tuvimos que vivir de este sistema frontal que nos azotó duramente, especialmente por el tema del viento, pero la gente es resiliente, las personas son resilientes a pesar de la pena de estar viviendo momentos muy duros, pudimos ponernos de pie y poder hacer la celebración, a lo menos como nosotros queríamos que fuera», dijo.

En este contexto, destacó el reciente desfile cívico, evento que se desarrolló prácticamente con un mes de retraso. «El cierre, tal como lo señala, en que se hizo del desfile, ya el penúltimo día del mes, el 30, fue un momento muy emotivo, porque muchas personas querían desfilar y se hizo en forma impecable, todo el proceso fue muy bien coordinado, de tal manera de que todos los que quisieron desfilar pudieron efectuarlo con seguridad, con

la coordinación como corresponde y los distintos niños, personas mayores, jóvenes que desfilaron, vieron que toda la belleza del día también que nos acompañó.

«Fue todo un momento muy emotivo, porque fue como decir 'ya, San Felipe tuvo su cumpleaños y podemos cerrarlo tranquilamente, a pesar de que tenemos que seguir muy sensibilizados con la situación de cada uno de los que fueron afectados durante este mes muy intenso y muy climático, muy diferente a lo que esperábamos», señaló la jefa comunal.

Si bien se realizaron distintos shows, entrega de obras e instancias de esparcimiento de la comunidad, la alcaldesa le bajó el perfil y se pronunció ante el remezón de la naturaleza que dejó a varios afectados. «Bueno, todo eso, precisamente fueron los elementos que habíamos planificado, tuvimos que correr fechas, porque el destacamento de nuestros funcionarios tuvo que dedicarse a trabajar fuertemente en la caída de árboles y también en el tema de las techumbres, de protegerlos, porque no fue una sola lluvia, sino que hubo más de una y todo lo que sentían las personas afectadas.

«Nosotros fuimos muy



Te Deum católico.

sensibilizados y esperamos que todo se cumpla como corresponde, porque quedamos en darle celeridad a las mejoras y, por supuesto, trabajar en

algo definitivo en lo que tiene que ver con techumbres de edificios, que estuvimos presentes y vimos la gravedad de la situación», cerró Castillo.



Eventos deportivos como Karate.



Rodrigo Tapari, exvocalista de 'Ráfaga', hizo bailar a la comunidad con sus cumbias.



Feria con temática de Harry Potter.



Desfile cívico militar en honor al aniversario de San Felipe.



Ceremonia de distinguidos.